

08.06.2018

Komm, schnapp sie dir! Erster Ludwigshafener Pokémon-Tag in der Stadtbibliothek

Den ersten Ludwigshafener Pokémon-Tag startet das Ideenw3rk der Stadtbibliothek, Bismarckstraße 44-48, am Samstag, 16. Juni 2018, um 15.30 Uhr. Vor zwei Jahren erklärte Nintendo den 27. Februar zum weltweiten Pokémon-Tag. Etwas zeitversetzt können nun auch die Ludwigshafener Fans des berühmten Videospieles und der dazugehörigen Fernsehserie die kleinen Taschenmonster feiern. Es erwartet sie ein Pokémon-3DS-Turnier mit der siebten Generation des Spiels, "Sonne und Mond", bei dem sowohl Profis als auch Gelegenheitsspielerinnen und -spieler gegeneinander antreten können und ein Pokémon-Tekken-Turnier auf der Nintendo-Switch. Daneben kann man die verschiedenen Pokémon-Spiele ausprobieren und an Bastelständen seine Lieblingpokémon basteln. Bei einem spannenden Pokémon-Quiz gilt es, das Wissen rund um Spiel und Serie zu testen. Willkommen sind Fans jeden Alters.

Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen gibt es unter Telefon 0621 504-2608.